



Ministerio para la Transición Ecológica

La CHC inicia la limpieza de un arroyo en Otañes, en Castro Urdiales

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en la conservación, mantenimiento y reparación de posibles daños

Nota de prensa

1 de agosto de 2019- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) ha iniciado la limpieza y desbroce en los cauces del arroyo Callejamala, en la localidad de Otañes, en el municipio de Castro Urdiales. La actuación se desarrollará en una extensión de 1 km de longitud.

Las labores forman parte de los trabajos de conservación, mantenimiento y reparación de daños en el dominio público hidráulico que está ejecutando, a través de la empresa pública TRAGSA, el Organismo en el ámbito de la cuenca cuyo presupuesto total ronda los 4.100.000 €.

Las actuaciones previstas, que se desarrollarán a lo largo del año 2019, incluyen trabajos repartidos por el territorio de la comunidad autónoma de Cantabria por un importe estimado de 1.600.000 €, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas, en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los ayuntamientos.